



5,9M€ d'excédent et rien pour les éducateurs de rue

Le Département de la Vienne a dégagé un excédent budgétaire de 5,9M€ en 2023. Quel est le choix politique délibéré de la droite départementale ? Celui de tout mettre en réserve.

Nous sommes indignés que rien de plus n'ait été consenti pour la prévention spécialisée, mobilisée depuis plusieurs mois pour réclamer le rétablissement des 250 000€ retranchés. L'excédent de 5,9M€ représente 23 fois cette somme : l'effort à faire est loin d'être insurmontable.

Il est encore temps de sauver les postes d'éducateurs de rue, la droite départementale a toute latitude pour le faire !

Ludovic DEVERGNE, Sarah RHALLAB, Grégory VOUHÉ, Florence HARRIS conseillers départementaux, conseillères départementales

Le groupe La Vienne en transition au Conseil départemental de la Vienne est le seul groupe d'opposition, de gauche et écologiste, à la majorité de droite.
